

Sonrisas de Bombay pone en marcha en Palma su primer grupo de trabajo

Directorio

- [PALMA DE MALLORCA](#)
- [lucha contra la pobreza](#)
- [Bauzá](#)
- [lleva a cabo](#)



Foto: EUROPA PRESS

PALMA DE MALLORCA, 11 Jun. (EUROPA PRESS) -

La capital balear contará con el primer grupo de trabajo de España sobre la ONG Sonrisas de Bombay y llevará a cabo todo tipo de iniciativas solidarias con el objetivo de recaudar fondos para esta entidad que lucha contra la pobreza y para conseguir el respeto a los Derechos Humanos en los 'slums' -barrios de chabolas- de esta ciudad india.

Bajo el nombre 'Amigos Sonrisas de Bombay Palma', el grupo se acaba de formar bajo la coordinación de Suzanne Borjesson, propietaria de la tienda Little India, establecimiento que destina el 5 por ciento de sus beneficios a la ONG.

Por ello, por el momento todavía no han decidido qué tipo de iniciativas van a emprender, si bien Borjesson ha indicado la posibilidad de reunirse una vez al mes en su establecimiento para abordar esta materia, e iniciar una 'lluvia de ideas' para decidir cuál puede ser la primera acción a desarrollar en Palma para favorecer a Bombay, cuyo 60 por ciento de la población reside en 'slums'.

Este asunto también fue abordado esta semana con la directora ejecutiva de la ONG fundada en el 2005 por el periodista catalán Jaume Sanlloriente, Alexandra Haglund, quien acudió a la capital balear para explicar el trabajo llevado a cabo en educación, salud, desarrollo económico y sensibilización por parte de Sonrisas de Bombay.

Haglund ha destacado que actualmente hay alrededor de 475.000 personas que viven en 'slums' en Bombay, y son familias en su mayor parte analfabetas -un 42% los hombres y un 58% las mujeres-, que tienen un ingreso medio de entre 15 y 30 euros al mes.

TRABAJAR "BIEN Y CON CALIDAD"

Actualmente, Sonrisas de Bombay trabaja en los dos barrios de chabolas más cercanos a su sede en India, si bien, tras haber realizado un estudio sobre los que necesitan "más atención prioritaria" ampliará su actuación a cuatro más. Según ha subrayado la directora ejecutiva, la ONG prefiere "hacerlo bien y con calidad" antes que "jugar a que vamos a salvar a todo el mundo, porque es imposible".

Una unidad de oncología infantil en un hospital, la tarjeta de la esperanza o los talleres de jardinería para discapacitados psíquicos son algunos de los proyectos que Sonrisas de Bombay pretende llevar a cabo en el futuro. No obstante, uno de los más "complejos" y que esperan que se pueda implantar en el 2012 es el sello contra la explotación sexual, mediante el cual los hoteles indios que se adhieran avisarán a la Policía en el caso de que vean alguna actividad sospechosa.

En cuanto a la posibilidades que tiene la ONG actualmente a la hora de conseguir recursos, la responsable ha hecho hincapié en la "fidelidad" de los 4.400 socios con los que cuentan. No obstante, ha destacado que "tenemos mucha gente que colabora pero que no es socia".

"HAY MUCHAS FORMAS DE COLABORAR"

"Hay muchas formas de colaborar. Vuestra participación nos es de gran ayuda", ha indicado Haglund, quien, no obstante, ha señalado que sólo con una aportación de 10 euros mensuales durante un año, la ONG puede cubrir los gastos del material escolar y de una comida al día de los 22 niños que acuden a los 'baldawi' -guarderías-.

© 2011 Europa Press. Está expresamente prohibida la redistribución y la redifusión de todo o parte de los servicios de Europa Press sin su previo y expreso consentimiento.